
	

Anfrage	zur	Sitzung	des	Jugendhilfeausschusses	am	24.01.2018	

Sehr	geehrte	Frau	Weißenfeld,	

zur	o.g.	Sitzung	stellen	wir	folgende	Anfrage:	

Wie	viele	pflegebedürftige	Kinder	und	Jugendliche	werden	in	Bielefeld	in	
stationären	Einrichtungen	versorgt?		

Zusatzfrage	1:	
Gibt	es	in	den	stationären	Bielefelder	Pflegeeinrichtungen	adäquate	Angebote	
für	pflegebedürftige	Kinder	und	Jugendliche?		

Zusatzfrage	2:	
Falls	nein,	gibt	es	in	der	Verwaltung	Lösungsansätze,	um	für	pflegebedürftige	
Kinder	und	Jugendliche	adäquate	Angebote	in	stationären	Bielefelder	
Pflegeeinrichtungen	zu	schaffen?			
	

Begründung:	
Erfolgt	mündlich.	

	

gez.	Dr.	Wiebke	Esdar	
SPD	Ratsfraktion	Bielefeld	

An	die		
Vorsitzende	des	Jugendhilfeausschusses	
Frau	Regine	Weißenfeld	
im	Hause	
	

Johannes	Schmalen	
05	21	51	33	76	
01	51	46	32	79	88	
	
johannes.schmalen	
@spd-fraktion-bielefeld.de	
	
8.	Januar	18	
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